

Universitarios cubanos comprometidos con preservar la historia



La Habana, 6 feb (RHC) Encaminada a divulgar y defender la identidad cultural, los principios patrios y el legado de la Revolución cubana fue presentada hoy la campaña promocional por el aniversario 95 de la Federación Estudiantil Universitaria (FEU).

La presidenta de la FEU, Jennifer Bello, subrayó en conferencia de prensa que las acciones por ese aniversario de la organización no es solo una fiesta, sino el momento preciso para patentizar que la juventud cubana jamás olvidará sus raíces, las hazañas y proezas de sus próceres.

Entre nuestros propósitos está reforzar las conmemoraciones históricas no solo de la organización, sino también de la Revolución y de manera general de las principales hazañas de los héroes de la patria, afirmó la dirigente estudiantil.

Al respecto, dijo Jennifer Bello, rendiremos homenaje a los mártires del 13 de marzo de 1957, cuando universitarios, liderados por el joven José Antonio Echeverría protagonizaron el ataque al Palacio Presidencial y tomaron por asalto los micrófonos de la emisora Radio Reloj.

Asimismo celebrarán el 55 aniversario de la Reforma Universitaria y el de la creación de la Unión de Jóvenes Comunistas; el 85 del natalicio de 'José Antonio' y el 91 del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, entre otras efemérides importantes.

Más allá de la celebración, reitero, tenemos el objetivo de trabajar en la formación ideológica del estudiantado, que esté más apegado a los valores fundacionales de la FEU como son el antiimperialismo, el humanismo, la solidaridad, conscientes de la responsabilidad que tienen con la universidad y especialmente con la sociedad, puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/120730-universitarios-cubanos-comprometidos-con-preservar-la-historia>



Radio Habana Cuba